



Claudia Sheinbaum: ¿Diputados de Morena violaron la Constitución por apoyar a la jefa de gobierno?



Una serie de **anuncios espectaculares** fueron vistos en las principales ciudades de México con la intención de promocionar la figura de **Claudia Sheinbaum**, jefa de gobierno de la Ciudad de México, de cara a las **elecciones de 2024**. Ante la posibilidad de que los letreros fueran financiados con el erario de la capital nacional, unos **diputados** de Movimiento Regeneración Nacional (**Morena**) se adjudicaron dicho patrocinio.

De acuerdo con los legisladores federales de **Morena**, entre varios funcionarios, de su propios recursos, hicieron un fondo en común con la intención de promover la figura de **Claudia Sheinbaum para la presidencia en 2024**, pues les parece la mejor opción para continuar con el trabajo del presidente **Andrés Manuel López Obrador (AMLO)**.

En palabras de la diputada **Patricia Armendáriz**: “yo pagué con mis recursos parte de un fondo que hicimos para apoyar a Claudia (Sheinbaum) para que la conozcan, porque creemos que ella debe de ser la próxima presidenta de México”, por lo que sustentó que, como ciudadana, tiene derecho a la libre expresión, libre asociación y a promover sus ideas en la medida que sus recursos se lo permitan.

[Claudia Sheinbaum: ¿Diputados de Morena violaron la Constitución por apoyar a la jefa de gobierno? - Infobae](#)